

学 校

だより

東 雲

(しのめ)



Tel 31-3170 31-3180 Fax 32-1130

http://www.hachinohe.ed.jp/higasi_j/

東中学校の教育情報は、ホームページやブログでも 公開しておりますので、是非ご覧ください。

2学期始まる 始業式・新任式 8月22日



2学期始業式 校長先生の式辞

校長先生の式辞

朝方やっと涼しさを感じるころですが、今年の夏休みも、暑い日が続きました。しかし、こうして全校生徒が、命に関わる事故もなく、一回り大きく・たくましい姿で、2学期の始業式に臨むことができ、大変うれしく思います。

この夏休み中、私は、偶然ではありますが、お盆期間を中心に、たくさんの生徒と、お寺やお墓、ショッピングセンターなど、いろいろな場所で会うことができました。その多く

はそれぞれが家族と一緒に買い物や墓参りという場面でしたが、いずれも、皆さんの方が先にこの私に気がつき、親子とも爽やかな挨拶や言葉掛けをしてくださいました。家族とともに歩き、語らうその姿に、私はほのぼのしたものを感じました。私たちは、日頃、何かに追われるように慌ただしい毎日を過ごしているわけですが、夏休み中の学校では見られない一面を見ることができて、とても嬉しく思いました。人にはホッとできる時間や環境が、とっても大事なんだということの再認識と夏休みの意義を実感しました。

さて、いよいよ今日から2学期が始まります。私は1学期の皆さんの姿を見て、どの生徒も悩み苦しみながら、精一杯がんばっていると感じていました。学級や教科担当の先生は、課題が見えれば、その都度檄(げき)を飛ばしますが、それは、「あなたには、もっとこの点で成長してもらいたい」という期待を込めての檄なのです。また叱られたと腐らず、素直な心で受け止め、ものの考え方の改善や行動に生かしてほしいと思います。いつでもどこでも、自分を支えてくれる、家族や先生、そして友人がいることを決して忘れず、2学期、大きく成長してほしいと思います。

2学期は、大きな行事として合唱コンや文化祭、秋季大会新人戦などがありますが、目前には、3年生は修学旅行。2年生はグッジョブも控えています。生徒会の委員会活動や創意ある一学級一活動にも期待しています。それぞれを楽しくもあり、自分を成長させる行事・活動にしてください。まずは、自分の目標を決めて、精一杯ベストを出し切ることです。3年生にとっては、楽しい行事と併行し、受験に向け毎日コツコツ勉強するリズムを失わないことが大事です。1・2年生は、そんな先輩の姿をしっかりと目に焼き付け、勉強や活動における自分の目標と意識をしっかりと持ってください。苦しい時も、自分に負けない強い意志と「やれば、できる」を合言葉に、今日からの2学期、勉強や活動、行事に全力で挑戦し、実践の2学期にしましょう！

新任のALT ハナ・シェパードさん先生 着任



8月22日 新任式でご挨拶



とても陽気で、気さくなハナ先生！

前任のALT、アダム先生が1学期で任期を終え、新任のALT、ハナ先生が着任しました。東中学校をベーススクールとして、町畑・旭ヶ丘・美保野小学校の計4校に英語の時間を中心に英語の先生方と共に授業を行います。

ハナ先生は、オーストラリアのパス出身です。パス市は、雪が降らない温暖な気候で、雪が積もっているのを見たことがないと、ご本人より聴いています。ハナ先生は、今年1月に来日し、6月まで大阪の日本語学校で日本語を学びました。5ヶ月間しか勉強していないのに、日本語はかなりお上手で、日常の会話はほとんど不自由がありません。ハナ先生はたいへん陽気で、生徒に進んで声を掛けたり、手を振ってあいさつしてくれるなど、すでに東中学校に溶け込んでいます。

国際交流フェスタで海外派遣報告発表



はっち1Fのホールで発表会

8月24日(土)「はっち」で「国際交流フェスタ in はちのへ」が開かれ、その中で、本校代表として海外に派遣された3年高橋君が中国、2年上野さんがアメリカについての発表しました。現地で撮った写真をもちいて、見たこと学んだことを立派に報告してくれました。

(文責 教頭 坂井)



2年上野葵さんの発表



3年高橋知真君の発表